



---

## Inauguration du parvis de St Pierre Aumaître

---

Dimanche 18 mai 2025, nous avons inauguré la végétalisation du parvis de l'église Saint Pierre Aumaître en présence du comité de quartier, de nos frères de la mosquée et éducateurs de la MJC et du maire d'Angoulême. Ce projet n'aurait jamais pu voir le jour sans une étroite collaboration entre les différents acteurs.

### Les acteurs



Le projet de la végétalisation de ce parvis, a pris corps grâce à la généreuse donation d'une paroissienne de St Pierre Aumaître de Shimbondong en Corée du sud. Eglise jumelée avec la notre. Qu'elle en soit ici encore vivement et toujours remerciée. Mais, sans le soutien de la fraternité trinitaire d'Angoulême, à travers la fondation Magdalena, à celui de la MJC mosaïque, et à la participation de la paroisse, nous n'aurions pu mener ce projet à son terme.  
Merci à vous tous.

## **Le projet**

Cette plantation d'arbres et d'arbustes est un projet d'équipe. Certains d'entre nous trouvaient ce parvis bien.... "moché", minéral, en un mot peu accueillant et l'ont clairement exprimé. Il y a 4 ans, l'équipe, alors d'animation pastorale, a décidé de relever le défi et s'est mis au travail.

Soucieuse de s'ouvrir sur le quartier, de mieux accueillir les personnes qui viennent prier dans cette église, lors d'obsèques ou plus rarement de mariages, nous avons commencé à faire des plans, des devis et surtout rêver à un espace plus chaleureux pour les cœurs et plus frais pour les habitants du quartier. Nous avons écouté ceux qui nous disaient que l'été, il n'y avait pas de bancs dans le quartier pour s'asseoir et prendre le frais à la nuit tombée. Les jeunes du collège Michèle Pallet ou les usagers du gymnase traversent aussi souvent cet espace. Le parking adjacent à cette place est très fréquenté lors des foires bimensuelles.

Nous étions convaincus que ce serait « *un mieux accueillir* » si cet espace était un peu réaménagé.

## **La réalisation**

L'association Potaj'aide s'est occupée de la partie technique et a mené à bien les travaux de plantations, aidée par les enfants de la MJC mosaïque. Avec la participation du comité de quartier et des amis de la mosquée.

## **L'inauguration**

L'inauguration donne sens à notre projet, elle symbolise le développement durable, le respect de la création et de notre maison commune si chère au pape François. Merci aux éducateurs qui ont encadré les enfants, merci aux enfants. Participer à de telles actions permet de mieux protéger notre espace vital.  
Nous souhaiterions que tous celles et ceux qui voudront bien investir ce lieu continuent à le respecter et à le préserver,

Planter quelques graines, quelques arbustes, 3/4 arbres, agir pour rendre notre environnement plus vivant, c'est aussi tisser des liens fraternels, c'est aimer, aimer la vie, aimer Dieu. Oui planter un arbre aussi frêle fut-il, est un acte d'espérance et de fraternité, c'est croire en un monde meilleur, en un monde plus juste

## **Et demain...**

Alors tous, habitants de ce quartier, paroissien d'un jour ou de toujours, amis de passage, soignons ces plantations, regardons les grandir, contemplons les et partout où règne, solitude et tristesse, méfiance et indifférence devenons des semeurs d'espérance.







